

AUTOMOVILISMO ▶ 49 RALLYE COSTA DE ALMERÍA

Los motores entran en acción

● La dupla formada por Pedro David Pérez y Álex Leseduarte completa la primera etapa liderando la tabla, con cerca de dos minutos de ventaja

Rubén Rozas

Este sábado 28 de septiembre por fin llegaba el día grande para el automovilismo almeriense con el inicio del Rallye Costa de Almería, que este año cumplía su edición número 49. Y una vez más la prueba organizada por el Automóvil Club de Almería volvía a tomar su gran salida en la Avenida Federico García Lorca, donde se agolpaban algunos de los amantes del mundo del motor mientras otros tantos esperaban ansiosos a los vehículos en los distintos tramos situados en las carreteras de la provincia así como se daban cita los distintos representantes institucionales tanto del Ayuntamiento de Almería y de la Diputación de Almería junto a los miembros del club organizador. Fue la dupla formada por Pedro David Pérez y Álex Leseduarte, del CD Plemar Sport, la que consiguió completar la primera etapa de la prueba liderando la clasificación con pleno de scratches y con cerca de dos minutos de ventaja sobre su inmediato perseguidor.

Asimismo, la presente edición del Rallye Costa de Almería también sirvió para homenajear a dos de figuras de enorme importancia en el Automóvil Club de Almería como son Pepe Rodríguez Abad y José María Rodríguez Navarro, este último quien fuera su presidente en hasta dos etapas distintas y quien meses atrás había terminado falliendo después de una dilatada trayectoria en el mundo del automovilismo almeriense. Igualmente, se trata de la quinta



JAVIER ALONSO

El vehículo líder de la primera etapa tomando la salida desde la almeriense Avenida Federico García Lorca.

prueba puntuable del Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto y Regularidad 2024 - con coeficiente 5- y la copa Diputación de Almería 2024.

Mientras, en lo que respecta a la modalidad de Regularidad Sport fue la pareja formada por José Ignacio García Bejarano y José Luque la que logró cerrar la primera etapa de la prueba reina de la provincia almeriense en lo más alto de la clasificación. Por su parte, Jesús Luque y María Luis Villegas completaron la jornada como sus perseguidores.

Y en lo que respecta a la clasificación de Regularidad Clásica los líderes en esta primera etapa fueron José Luis y Juan Antonio Gómez, quienes habían completado el TC5 en tercera posición.

Por su parte, cabe destacar que esta prueba, que discurre por diferentes municipios como la capital, Alboloduy, Enix, Alhama de Almería y Vícar, tiene una distancia total de 420 km con un total de 10 tramos cronometrados y una distancia de 112 km. Asimismo, tiene cuatro secciones y se realizará en dos etapas.

Será ya hoy domingo desde primera hora cuando tenga lugar la segunda y definitiva etapa de este Rallye Costa de Almería, tomando su salida desde primera hora de la mañana. Así, será cuando pueda conocerse a la dupla que consiga proclamarse campeona en esta edición número 49, estando previsto que la entrega de premios pueda celebrarse entre las 13:15 y 13:30 horas en la Avenida Federico García Lorca, momento en el que se coronará a los nuevos reyes del automovilismo almeriense.

VOLEIBOL ▶ SUPERCOPA DE ESPAÑA

Unicaja Costa de Almería, superado por un imperial Guaguas

3 Guaguas
0 Unicaja

Guaguas: Bruno (10), Bezerra (11), De Amo (4), Diedhiou (7), Rouseaux (10), Ramos (10), Larrañaga (1). También jugaron: Almansa (-), Moreno (6), Leonardo (1), Nalobin (1), Trinidad (1).

Unicaja: González (13), Todd (6), Fernández J. (5), Tarrazo (3), Ruiz (3), Bertassoni (-), Fernández F. (1). También jugó: Filip (-).

Parciales: 25-18 (25'), 25-18 (30'), 25-10 (21').
Árbitros: David Fernández (Barcelona) y Francisco Sabroso (Madrid).
Incidencias: Encuentro correspondiente a la Supercopa Masculina disputada en el Gran Canaria Arena ante 2700 espectadores.

Los canarios logran su segunda Supercopa consecutiva con una sobresaliente victoria

Redacción LAS PALMAS

La Supercopa Masculina coronó por segundo año consecutivo a CV Guaguas. Los grancanarios se hicieron fuertes en el saque para complicar el juego almeriense, con problemas en recepción. Los pupilos de Sergio Miguel Camarero fueron de menos a más en su presión para cerrar por la vía rápida. Miguel Ángel de Amo fue designa-

do MVP llevando a cuatro de sus compañeros a alcanzar la decena de puntos.

CV Guaguas conquistó desde el arranque unos puntos de ventaja ante Unicaja lastrado por la lesión de Carlos Jiménez que le impedía debutar con el cuadro ahorrador. El primer set finalizó 25-18.

Unicaja Almería mostró su orgullo de campeón en el inicio del segundo parcial. Sin embargo, un gran Nicolas Bruno reflejó el ritual ofensivo de los locales para catapultarse al triunfo parcial por 25-18.

Los grancanarios tomaron la directa, aprovechando el daño que hacían con el saque en la mermada



RFEVE

Los ahorradores celebran un punto.

recepción de Unicaja. La distancia se amplió y Camarero dio minutos de juego a su banquillo de lujo. Moreno, Trinidad, Nalobin, Leonardo y Almansa para continuar un ritmo de juego con la incontestable superioridad de CV Guaguas que cerró el partido en el tercer set.

FÚTBOL SALA

Victoria de los celestes para ser los líderes

1 Leganés

2 El Ejido Futsal

Leganés: Óscar de la Faya, Juanma, Álex Fuentes, Chicho y Miguel Álvarez. Banquillo: Néstor (p.s.), Jorge Martín, Pablo Merino, Pablo Robles, Dani Colorado, Raúl Riquez, Cabañas y Andreu.
El Ejido Futsal: Jesús, Josete, Señoret, Cola y Beto. Banquillo: Fran (p.s.), Juan Carlos Acien, Nacho Gil, Deco, Adrián, Rafalillo e Isma Vacas.

Goles: 0-1 (17') pp. Óscar de la Faya. 0-2 (32') Isma Vacas. 1-2 (33') Chicho.
Árbitros: José Antonio Cañas Mañas y David Delgado Indalecio. Amonestaron a los locales Pablo Merino, Óscar de la Faya, Néstor, Joselu y Jorge Martín; y a los visitantes.

Incidencias: encuentro de la segunda fecha en el Pabellón La Fortuna.

R. Rozas

Bastante bien le están saliendo las cosas a El Ejido Futsal en este inicio de temporada. Y difícilmente le podía estar yendo mejor el comienzo de curso a los celestes, quienes consiguieron vencer en su visita al Leganés y concluyen la segunda jornada del campeonato como líderes y único equipo capaz de ganar sus dos primeros encuentros. Todo ello en un choque en el que los ejidenses se adelantaron en el marcador en la recta final del primer tiempo con un tanto en propia puerta del guardameta Óscar de la Faya y ampliando distancias en el segundo tiempo Isma Vacas. Mientras, Chicho recortó para los locales.

El primer tiempo iba completándose sin que ninguno de los dos contendientes estuvieran consiguiendo adelantarse en el marcador. Pero a falta de tres minutos para pasar por vestuarios los celestes lograron ponerse en ventaja después de que el guardameta pepinero Óscar de la Faya terminara por anotarse un tanto en propia puerta después de un disparo del capitán celeste Josete. Una acción en la que los madrileños pidieron falta sobre su portero al entender que le había empujón.

No tardaron los celestes en gozar de su primera ocasión del segundo tiempo, poniendo en aprietos al guardameta local quien estuvo sensacional en el uno contra uno. No obstante, superada la media hora Isma Vacas consiguió ampliar distancias para los de Manuel Collado. Pero rápido los madrileños recortaron distancias con un gran tanto de Chicho. Sin embargo, el los celestes acabaron sumando tres puntos para ponerse líderes